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Abstract (en)
The window has a sliding panel (1) that is cooperated with a guiding unit associated with a fixed frame (2), where the guiding unit guides the panel.
Ball bearings are located in a longitudinal groove defined in a reinforcing member (4) of the panel and exactly between edges (4d, 4e). The guiding
unit has fixed guides (10) equipped with ball bearings. Each guide is intercalated between sliding support units associated to a lower side of the
frame and forming a part of the guiding unit. The guides have blocks (12) that are made of aluminum.

Abstract (fr)
Le panneau coulissant (1) comporte, sur au moins un de ses côtés allant dans le sens de son déplacement, l'organe de renforcement (4) formé
des deux profilés en aluminium (4a et 4b) reliés par une rupture thermique en polyamide (4c) et présentant les deux arêtes (4d et 4e) qui délimitent
la gorge longitudinale (22) ayant la même largeur d'un bout à l'autre de l'organe (4). Les guides (10) et le profilé longitudinal (11) en U renversé
sont placés dans des positions fixes sur les banquettes (8 et 9) appartenant aux profilés du cadre (2) de la fenêtre ou porte vitrée coulissante.
Chaque guide (10) comporte au centre du plot (12) la tige verticale (20) munie à son extrémité supérieure du roulement à billes (21) qui se trouve
exactement entre les arêtes (4d et 4e) et dans la gorge longitudinale (22) par laquelle le panneau (1) est guidé dans ses déplacements.
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